

鉱工業生産2.2%上昇

12月 輸出増え10カ月プラス

経済産業省が29日発表した2009年12月の鉱工業生産指数(速報値、2005年=100)は89.9

となり、前月比で2.2%上昇した。上昇は10カ月連続で、輸出の増加や国内の政策効果などに支えられて生産は持ち直しの動きが続いている。ただ生産の水準はピーク時の8割程度にとどまり、本格回復にはなお時間がかかりそうだ。

(関連記事2面に)
12月の生産の上昇率は11月と同じだったが、市場予測の平均(前月比2.5%)よりは低い水準だった。

業種別の生産指数では電子部品・デバイス工業が前月比6.5%上昇。

11月の水準が高かつたことの反動が表れたとみて

好調だった。米国や印度ネシア向けの蒸気タービン部品などを増加し、一般機械工業も6.1%

一方、自動車を含む輸送機械工業は2.9%低下し、10カ月ぶりにマイナスとなった。経産省は

携帯電話向けの半導体メモリーや中国向けの液晶テレビ部品などの生産が

10~12月期は前期比4.6%上昇し、3期連続でプラスになった。09年(暦年)の生産は前年と比べて22.4%低下し、統計が始まった1953年以降で最大の減少率を記録した。リーマン・ショックに端を発した世界

モリーや中国向けの液晶

テレビ部品などの生産が

好調だった。米国やイン

度も同0.3%上昇する

業生産予測指数は1月は

ヨックに端を発した世界

%上昇する。

的な金融危機の影響で年

前半の生産が大きく落ち込んだことが要因だ。

10~12月期は前期比4.6%上昇し、3期連続でプラスになった。09年(暦年)の生産は前年と比べて22.4%低下し、統計が始まった1953年以降で最大の減少率を記録した。リーマン・ショックに端を発した世界

度も同0.3%上昇する

業生産予測指数は1月は

ヨックに端を発した世界

%上昇する。

前半の生産が大きく落ち込んだことが要因だ。

同時に発表した製造工

業生産指数は1月は

ヨックに端を発した世界

%上昇する。

なると仮定した場合、1

月も同0.3%上昇する

業生産予測指数は1月は

ヨックに端を発した世界

12月は前の月まで指数

を押し下げていたガソリ

ン価格が前年同月比でア

拉斯に転じた。だが物価

の調査対象となる585

品目のうち上昇したのが147、下落したのが377と下落品目が前年に比べて増加した。

鮮食品を含む総合指数は

前年同月に比べ1.7%

低下した。

12月は前月比で指数

を押し下げていたガソリ

ン価格が前年同月比でアラスに転じた。だが物価

の調査対象となる585

品目のうち上昇したのが147、下落したのが377と下落品目が前年に比べて増加した。

鮮食品を含む総合指数は

前年同月に比べ1.7%

低下した。

鮮食品を含む総合指数は

前年同月に比べ1.7%